

# *Convocan a nueva huelga a favor de la independencia de la región española de Cataluña*

---



Madrid, 22 oct (RHC) El Sindicato de Estudiantes, convocó a una huelga para los días 30 y 31 de octubre en Cataluña a favor de la independencia de esa región española y contra las recientes condenas a líderes separatistas.

En un comunicado, la organización estudiantil llamó a los alumnos de institutos y universidades a secundar el paro de 48 horas y a participar en las manifestaciones previstas para el jueves de la próxima semana.

Cataluña, vive una convulsa situación desde el 14 de octubre, cuando el Tribunal Supremo dictó penas de prisión de hasta 13 años para nueve dirigentes catalanes por su rol en el intento de secesión de octubre de 2017, lo cual provocó intensas protestas, algunas violentas con enfrentamientos entre policía y manifestantes, con saldo de unos 600 heridos de ambos bandos.

Con las nuevas movilizaciones, el Sindicato de Estudiantes quiere rechazar lo que calificó de brutal represión desatada por la Policía Nacional y el cuerpo policial catalán contra las concentraciones de la

semana pasada en Barcelona, capital regional.

A tres semanas de las elecciones generales del 10 de noviembre, el presidente en funciones del Gobierno de España, Pedro Sánchez, recibió duras críticas por su gestión de la grave crisis territorial en Cataluña.

Sobre el líder socialdemócrata se abalanzó un aluvión de reproches de la oposición de derecha - integrada por los partidos Popular, Ciudadanos, y el ultraderechista Vox-, que le reclama mano dura contra el movimiento independentista catalán.

Las elevadas condenas, de hasta 13 años de prisión, impuestas hace una semana por el Tribunal Supremo (TS) español a nueve líderes separatistas por protagonizar en 2017 un fallido intento de secesión, avivaron el conflicto en la comunidad autónoma (región) nororiental.

Tras la sentencia de la máxima instancia judicial del país europeo, las calles de Barcelona, capital de Cataluña, se convirtieron en una suerte de batalla campal, con enfrentamientos entre policías y manifestantes, aunque la tensión se redujo a partir del sábado.

Los incidentes violentos, que alcanzaron su mayor intensidad el viernes, siguieron a multitudinarias marchas pacíficas en Cataluña de partidarios de la ruptura con España enfadados por el veredicto del Supremo.

A diferencia de las agrupaciones de derecha, que exigen medidas excepcionales como la suspensión de la autonomía regional, diversas formaciones de izquierda también arremetieron contra Sánchez, pero por escabullirse en el fallo del TS y en los disturbios para no dialogar.

El partido Esquerra Republicana de Cataluña (ERC) tachó de irresponsable al jefe del Gobierno central por desplazarse hoy a Barcelona y no prever un encuentro con su par autonómico, Quim Torra.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205609-convocan-a-nueva-huelga-a-favor-de-la-independencia-de-la-region-espanola-de-cataluna>



**Radio Habana Cuba**